



馬天っ子だより

教育目標:よく考え自ら学び・思いやりのある・たくましい子

学校便り第 10 号
2024年12月16日

南城市立馬天小学校
発行者:校長 瀬底 正栄



11月28日(木)に島尻地区小学校音楽発表会が豊見城中央公民館で開催されました。馬天小学校からは6年生が出場しました。自分たちで選んだ曲を9月から練習し、音楽専科の具志堅真喜子先生と一緒に学年練習を頑張ってきました。当日は、緊張しながらも最高の歌声を披露してくれました。

はいさーい ぐすーよー ちゅーうがなびら
師走に入り、保護者の皆様には慌ただしさも増してきていることだと思います。また、沖縄でも少しずつ寒い日が増えてきました。学校では、児童の体調に気をつけながら、学習のまとめを進めているところです。

長かった 2学期も来週で終わります。今年(甲辰)も残すところあと10日。子どもたちは、新校舎への引っ越しという大きな変化に戸惑いながらも、笑顔いっぱい、元気いっぱいに頑張ってくれました。

各ご家庭においては様々な学校からのお願いに真摯に応えて下さり感謝申し上げます。教職員一同大変お世話になりました。3学期の登校日は50日間です。1月の馬天なわとび大会、2月の沖縄県到達度調査(高学年)、委員会引継ぎ式、3月の6年生を送る会、卒業式、修了式と大きな行事も入っております。

2025年は、今年以上に学習活動が活発になり、子どもたちの学びの充実と成長が感じられる素敵な年になっていくと思います。来年も、どうぞ変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

よいお年をお迎えください。
いっぺーにふえーでーびる。



4・5・6 年合同音楽



児童朝会

高学年の合同音楽を行いました。音楽発表会に向けて頑張っている6年生に、学年で練習してきた合唱を発表する機会をもちました。

6年生の歌声に負けない、5年生の合唱はとても素敵でした。



馬天っ子の挑戦
「はきはき あいさつ」
ハッピー / 組
学年目標
先生やともだち5人いじょうにあいさつをする。
達成の条件
8人中5人 たっせい

馬天っ子の挑戦
「はきはき あいさつ」
なかよし 2 組
学年目標
自分からあいさつをする。
達成の条件
8割の人が成功!!

馬天っ子の挑戦
「はきはき あいさつ」
1 年 組
学年目標
いじょうから10人
にあいさつをする。
達成の条件
ぜんいんがたっせい

今年度二回目の馬天っ子の挑戦に取り組みました。今回は「はきはき あいさつ」を目標に各学級の目標達成を目指して、一人ひとりが頑張りました。結果については……お子さんに、確認してみてください。

学校宝さがし



児童会が、1学期から準備してきました「学校宝さがし」が、11月20日の放課後に行われました。第一回の馬天っ子の挑戦、全クラス目標達成を受けてのお楽しみ企画でした。学年別に、隠された「宝」を指定された教室に探しにいく、わくわくドキドキの企画に、魅了される子どもたちでした。

棒術を披露



4年生が運動会で取り組んだ「棒術」を、津波古祭りで代表児童が披露しました。祭り当日は、「棒術保存会」の方々と一緒に演舞し、大きな拍手をもらっていました。そのほかにも、空手等、馬天っ子の活躍がみられました。

人権の花



11月26日(火)「人権の花」植え付け式を行いました。この活動は、花を育てる体験を通じて、命を大切にする心や相手への思いやりの心、優しさを育み、人権尊重の精神を身につけることを目的としています。子どもたちも個々の苗をプランターで育てています。



終了式の校長講話では、2学期の子どもたちの活躍を振り返りながら、頑張った自分を再認識し達成感を共有する場としたいと思っています。

また、3学期や2025年で夢や希望をもち、挑戦することや、どんなことでもいいので、できることを増やしていく意味についてお話します。



1月の主な行事



- 1月 7日(火)三学期始業式
 - 1月 8日(水)校内書き初め会(4年)
委員会活動、人権の日、弁当の日
 - 1月 9日(木)校内書き初め会
 - 1月15日(水)お話朝会
 - 1月22日(水)全校朝会
 - 1月26日(日)南城市教育の日、馬天なわとび大会、授業参観
 - 1月30日(水)～31日(金)5年宿泊学習
- ※都合により変更することもありますのでご了承下さい。

